
Le bonheur, ce n'est pas un

évènement en particulier qui

se produit dans ma vie, le

bonheur, c'est une

philosophie. Pour tout ce

qu'il nous arrive au cours de

notre existence, il suffit de

voir les choses du bon côté et

savoir relativiser les choses

malheureuses pour être

toujours heureux.

Nicolas 19 ans Toulouse
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